



PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Kelurahan Keparakan Fasilitasi UMKM Melalui Pasar Rakyat

Untuk memfasilitasi usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) sekaligus memperingati HUT Kemerdekaan RI, Kelurahan Keparakan, Kemantren Mergangsan mengadakan *Pasar Rakyat* di Kampung Pujokusuman, Kamis (17/8). Kegiatan tersebut diikuti belasan UMKM di Kampung Pujokusuman.

UMKM yang terlibat dalam Pasar Rakyat tersebut dari sektor kuliner, kerajinan, hingga bahan pokok. Berlangsung di Gang Parangurdo—Gang Parangklitik, Kampung Pujokusuman kegiatan tersebut berjalan meriah, dan dihadiri ratusan warga.

Lurah Keparakan, Yusuf Ahbari menjelaskan kegiatan tersebut diinisiasi oleh warga Kampung Pujokusuman. "Warga yang berinisiatif, kami membantu memfasilitasi dengan membantu operasional kegiatan," katanya saat dikonfirmasi, Jumat (18/8). Yusuf menyebut jajarannya mendukung acara tersebut karena sejalan dengan upaya peningkatan kapasitas UMKM di Kelurahan Keparakan. "Kegiatannya bagus, memfasilitasi UMKM dalam memasarkan produknya sehingga kami sangat mendukung dan memfasilitasinya," ujarnya.



Momen perayaan HUT ke-78 Kemerdekaan Indonesia, menurut Yusuf, menjadi momen yang tepat untuk mendorong UMKM agar terus meningkatkan kapasitasnya. "Tentu ini momen yang tepat untuk mengadakan *Pasar Rakyat* dengan tujuan kemandirian dan peningkatan kesejahteraan UMKM," katanya. Sekretaris Kelurahan Keparakan,

Warsilah mengapresiasi inisiasi warga atas penyelenggaraan acara itu. "Kami sangat mengapresiasi karena kegiatan ini meringankan tugas kami sekaligus sejalan dengan misi meningkatkan kapasitas UMKM di Kelurahan Keparakan," ucapnya.

Warsilah memaparkan dalam acara *Pasar Rakyat* untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-78 juga digelar acara makan bersama sebagai bentuk rasa syukur. "Tidak hanya menjual produk UMKM, ada juga acara makan bersama gratis sebagai bentuk rasa syukur bersama," tuturnya. *(Triyo Handoko/*)*



Suasana Pasar Rakyat di Kampung Pujokusuman, Kelurahan Keparakan, yang digelar belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Keparakan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005